APERTURA DEL CURSO 2011-2012 EN GRANADA.

El **Equipo Satélite de Formación** ha querido compartir un tiempo de sus trabajos programados en Granada, con los Equipos de Base de los Sectores locales, participando en la Apertura del Curso 2011-2012.

Una **Mesa Redonda** ha sido el marco en el que el Equipo Satélite de Formación se ha presentado con el objetivo de poner en común, con los equipistas granadinos, la esencia de lo **que son los Equipos Satélites** (como organizaciones temporales o permanentes del Equipo Responsable Internacional), orientados al estudio de determinados temas muy claros y bien definidos, basados en el Evangelio y en la **Carta de los ENS**, procurando ser respuesta a las necesidades de los matrimonios del Movimiento, a petición del ERI y que, posteriormente, se configuran como Documentos orientadores de las directrices para los ENS.

Así, el pasado 8 de octubre, los Responsables coordinadores de Equipos Satélites, To y Ze Moura-Soares, acompañando a los miembros del ES de Formación, Ramón y Rosa, Silvio y Livia, Toni y Paula, y José Javier y Astrid pusieron en común sus apretados currículos, auténticas hojas de ruta para los que quieren trabajar por y para los Equipos.

El sentido de la internacionalidad de los ES quedó ampliamente manifestado por las exposiciones que fueron realizadas, no solamente en nuestro idioma por los matrimonios Acosta-Bejarano y Gil-Reitsperger, sino también en los de los países de los que son oriundos tres de los matrimonios del ES: portugués para los Moura-Soares y Pimentel-Mauricio, e italiano para los Valdes-Gregorietti. Las lenguas no fueron dificultad para que los numerosos asistentes granadinos captaran las misiones que desempeñan los ES en general y el de Formación en particular, ya que un guión, previamente establecido, facilitó una especie de traducción simultánea de las intervenciones de los ponentes.

Al final, un turno de preguntas se concretó, principalmente, en la sensación de que era **necesaria una mayor difusión de los trabajos que realizan los ES**, o al menos una explicitación de que determinados documentos que llegan hasta los equipistas como **Temas de Estudio**, por ejemplo, proceden de trabajos de los ES.

La experiencia resultó muy interesante; se puede concluir que este tipo de comunicaciones directas deberán ser reiteradas, en los diversos lugares por los que pase el ES, en sus reuniones de trabajo. La Mesa quedó cerrada por Pepe y Mari Carmen, Responsables de la Región Andalucía Oriental.

Los Equipos de Granada celebraron posteriormente una Eucaristía de Apertura del Curso 2011-2012, con la transmisión de la Responsabilidad en el Sector Granada C en la que Alfonso y Ana entregaron el testigo luminoso de la vela encendida a Salvador y María del Mar, los nuevos Responsables, que ofrecieron sus servicios a todos los numerosos equipistas que asistieron a la ceremonia. La colecta se destinó al fondo de solidaridad del Encuentro Internacional en Brasilia. Como es tradicional, un animado refrigerio cerró la convivencia, en la que los matrimonios intercambiaron impresiones y recuerdos de las vacaciones de verano.

Juan-Ignacio y Rosi Pérez-Contreras

Granada 23-A